

Necesaria, la modernización del sector industrial (El Financiero 07/05/12)

Necesaria, la modernización del sector industrial (El Financiero 07/05/12) Ivette Saldaña Lunes, 7 de mayo de 2012

Encadenar empresas a la estructura productiva, clave: Canacintra. · URGE ALENTAR EL DESARROLLO Dados los riesgos por los niveles actuales de empleo y pobreza que enfrenta México, la necesidad de encadenar a las empresas a la estructura fabril y fortalecer el mercado interno se requiere una política industrial de desarrollo productivo y una política económica que incluya las reformas estructurales. La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) aseguró que los avances que alcanzamos, gracias al trabajo de los mexicanos, muestran que no somos una sociedad estática, ni pasiva, al mejorarse las condiciones macroeconómicas necesarias para emprender el crecimiento estable y sostenido que requiere el país. No obstante ahora se necesita "contar con las condiciones que permitan la modernización de todos los sectores económicos, en particular del sector industrial". Se necesita alentar el desarrollo de las empresas nacionales y la expansión de las potencialidades que tienen los negocios para impulsar el desarrollo regional, la integración de cadenas productivas, la generación de empleos estables y mejor remunerados. Sólo así se podrá construir la estructura fabril que requerimos en estos momentos. En su Sinopsis Económica semanal, la Canacintra refirió que la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena, dijo que México requiere de una política industrial de desarrollo productivo que permita el encadenamiento de las empresas y el fortalecimiento del mercado interno. Ello, como un medio para enfrentar los riesgos actuales que observa el Banco Mundial (BM) en nuestro país y que son los niveles de empleo y pobreza. Equilibrio "El nuevo escenario se tiene que distinguir por buscar los mecanismos idóneos que den solución a los desafíos que tiene la industria y la sociedad mexicana", aseguró la Canacintra en su análisis semanal. Y propuso incluir en ese nuevo esquema incrementar las tasas de crecimiento del país a partir del aumento en el ahorro interno, con lo que se generará más empleo y el ingreso de las personas. Pidió establecer el equilibrio entre crecimiento económico, mejoría social y preservación del medio ambiente; alcanzar un desarrollo regional más equilibrado que permita el aprovechamiento racional de los recursos naturales en cada entidad y evite la migración. También propuso cerrar la brecha de la extrema pobreza y crear opciones viables a la informalidad económica. Todo ello con la finalidad de tener en el corto plazo "una economía capaz de competir en igualdad de condiciones con nuestros principales socios comerciales".